FWG Schöffengrund FWG-Fraktionssitzung

Die FWG Schöffengrund lädt alle Mandatsträger, Mitglieder und Freunde zur Fraktionssitzung am Dienstag, dem 26. Mai 2009 um 19.30 Uhr in die Gaststätte "Müller" in Niederwetz ein. Neben der Tagesordnung der Gemeindevertretersitzung werden auch allgemeine Fragen der Schöffengrunder Kommunalpolitik besprochen und diskutiert.

Alle interessierten Bürgerinnen und Bürger sind herzlich eingeladen, an dieser Sitzung teilzunehmen.

UWG Schöffengrund Fraktionssitzung UWG-Fraktion

Die nächste öffentliche Fraktionssitzung findet am Montag, den 25. Mai um 20 Uhr in der Gaststätte "Solmser Hof" in Niederquembach statt

Über den Besuch interessierter Bürgerinnen und Bürger würden wir uns sehr freuen.

Hans-Peter Hinz



Schützenverein Olympia 72 e.V. Laufdorf

Vatertagsgrillen für jedermann

Der Schützenverein Olympia 1972 e. V. Laufdorf lädt zum traditionellen Vatertagsgrillen für **jedermann** am 21.05.2009 ab 10.00 Uhr auf die Grillhütte nach Laufdorf ein. Für das leibliche Wohl ist bestens gesorgt.

Verein Heimatkunde Laufdorf e.V. Grenzwanderung

Wie schon in den vergangenen Jahren möchten wir auch in diesem Jahr wieder eine Grenzwanderung durchführen, zu der alle Mitbürger eingeladen sind. Wir treffen uns am Samstag, dem 23. Mai um 16:00 Uhr am Weidenbusch.

Natürlich ist es nicht möglich, an einem Tag die gesamte Grenze zu erwandern. Deshalb haben wir die Grenze in Etappen eingeteilt, wovon wir wieder eine erwandern möchten. Bei einer Wanderung von ca. 2 1/2 Stunden entlang der Grenzen unseres Heimatdorfes erfahren Sie wieder allerlei Wissenswertes über den Grenzverlauf.

Abschluss in diesem Jahr ist in der Grillhütte, wo wir bei Leckereien vom Grill das Erlebte besprechen können.

Auf eine rege Beteiligung hofft

Der Vorstand

Burschenschaft Oberquembach Einladung zur Eichung 2009

Wie jedes Jahr findet auch diesmal unser traditionelles "Seebornausräumen" mit anschließender Eichung am Dienstag nach Pfingsten statt.
Dieses Jahr ist dies der 02.06.2009. Hierzu laden wir alle Neukonfirmanden, alle in deren Alter, alle die sonst noch gerne mitmachen möchten und
natürlich unsere Mitglieder recht herzlich ein.

Treffpunkt ist um 16.00 Uhr in der Seestraße. Später werden dann im 3H Eier und Speck verzehrt und anschließend die Eichlinge geeicht.

r-olgendes ist zu beachten: Die Teilnahme an der Eichung kann nur erfolgen, wenn die Beitrittserklärung noch am gleichen Abend, unterschrieben von einem Erziehungsberechtigten, vorgelegt wird. Diese wird beim Treffpunkt in der Seestraße ausgehändigt, kann aber auch auf unserer Homepage www.schoppenelf.de herunter geladen werden. Wir freuen uns jetzt schon auf euer Kommen!

Der Vorstand

Freiwillige Feuerwehr Oberquembach

Einladung zur Großübung der Jugendfeuerwehr

Sehr geehrte Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Am 13.06.2009 um 15:00 Uhr findet in Oberquembach die diesjährige Großübung der Jugendfeuerwehren aus Schöffengrund statt. Vom Feuerwehrhaus werden die Jugendlichen in einer Einsatzfahrt zum Einsatzort gelangen.

Die Übung findet im Wald von Oberquembach statt. Der Straße "Hindertal" folgen, Sammelpunkt für die Gäste ist zwischen den Weihern (bitte nicht mit dem Auto!).

Mit freundlichen Grüßen

Benjamin Dämon Gemeindejugendfeuerwehrwart

Obst- und Gartenbauverein Schwalbach e.V. Abt. Vogelschutzgruppe

Vogelstimmenwanderung 2009

Zu unserer Vogelstimmenwanderung 2009 mit Walter Veith am Donnerstag, dem 21.05.09 (Himmelfahrt), laden wir alle Mitglieder und am Vogel-

schutz Interessierte herzlich ein.

Treffpunkt um 7.30 Uhr an der Obstanlage der Pflanzergemeinschaft in Schwalbach.

Die Wanderung wird ca. 2 1/2 Stunden dauern, bitte an festes Schuhwerk und dem Wetter entsprechende Kleidung denken.

VdK Schwalbach Frauenstammtisch

Am 25. Mai 2009 treffen wir uns um 17.30 Uhr in der Pizzeria "Da Calo" zum Pizza essen. Bis dahin wissen wir vielleicht schon, was wir in Zukunft unternehmen werden. Wir freuen uns auf Euer zahlreiches Erscheinen. Edith Schäfer und Anni Söhngen



Wissenswertes

Wirtschaftsminister Dieter Posch ruft hessische Unternehmen auf, sich als "Hessen-Champion" zu bewerben

Sonderpreis 2009: "Neue Produkte und Entwicklungen" Bewerbungen bis 30. Juni möglich

"Mit Spannung erwarte ich die Nominierung der "Hessen-Champions 2009" und rufe die hessischen Unternehmen auf, sich am Wettbewerb zu beteiligen", sagte Wirtschaftsminister Dieter Posch am Sonntag.

Für Posch ist der Wettbewerb ein Spiegelbild der innovativen Kraft und Leistungsfähigkeit der hessischen Wirtschaft. "Im Rahmen der aktuellen wirtschaftlichen Entwicklung kann der Wettbewerb jedoch eine weitaus bedeutendere Stellung einnehmen und die psychologisch wichtigen Impulse an die Unternehmer und Bürger unseres Landes vermitteln."

Gesucht werden auch in diesem Jahr hessische Champions in den Kategorien "Weltmarktführer" und Jobmotor". Der Sonderpreis wird dieses Mal in der Kategorie "Neue Produkte und Entwicklungen" verliehen. "Gerade jetzt haben innovative Ideen für neue Produkte und Entwicklungen beste Chancen, denn in diesen Zeiten ist es leichter auf sich aufmerksam zu machen, als im allgemeinen Boom", so der Minister.

"Wie machen Sie sich fit für den nächsten Aufschwung? Mit konsequenter Strategie der Weltmarktführerschaft, mit herausragend qualifizierten Menschen und mit Innovationen? Wenn Sie mindestens eine dieser Fragen mit Ja beantworten, nehmen Sie teil beim 10. Wettbewerb Hessen Champions 2009: Erzählen Sie Ihre Erfolgsgeschichte, Ihre Krisenbewältigungsgeschichte oder Ihre kreative Problemlösungsgeschichte - und wir machen sie publik auf dem Spitzenevent der hessischen Wirtschaft, dem Hessischen Unternehmertag", so Prof. Dieter Weidemann, Präsident der Vereinigung der hessischen Unternehmerverbände (VhU) zum Endspurt für den Jubiläumswettbewerb. Zehn Jahre Hessen-Champions - das seien 10 Jahre Wettbewerb um die besten Weltmarktführer, Jobmotoren und Trendsetter in Hessen. Es seien aber auch 10 Jahre Wettbewerb um gute Nachrichten über Unternehmen und damit auch 10 Jahre starke Werbung für den Standort Hessen und seine vielen, zum Teil noch unentdeckten Champions.

Teilnehmen können alle Firmen mit Sitz in Hessen. Die Bewerbungsunterlagen sind abrufbar unter www.hessen-champions.de. Unternehmen können bis zum 30. Juni ihre Unterlagen online einreichen. Wie Posch mitteilte, sind bereits interessante Bewerbungen in den drei Preis-Kategorien eingegangen.

"Hessen-Champions", der Unternehmens-Wettbewerb des Hessischen Ministeriums für Wirtschaft, Verkehr und Landesentwicklung und der Vereinigung der hessischen Unternehmerverbände (VhU) hat sich längst erfolgreich etabliert und erfreut sich bei hessischen Unternehmern großer Beliebtheit. Ziel des Wettbewerbs ist es, hessische Unternehmen für herausragende Leistungen auszuzeichnen und überdurchschnittliches Engagement publik zu machen.

Bisherige Gewinner bestätigten durchweg die Bedeutung des Wettbewerbs:

Tobias Hahn, Geschäftsleiter der GLASBAU HAHN GmbH und "Hessen Champion 2004": "Unser Betrieb profitiert bis heute von dem Titel, ein Engagement auf dem chinesischen Markt wurde erst durch unsere erfolgreiche Teilnahme am Wettbewerb und die Standortberatung der Hessen Agentur möglich gemacht."

Dr. Ralf-Michael Fuchs, Geschäftsführer der Schenck RoTec GmbH und "Hessen Champion" aus dem Jahr 2006 führt aus: "Die ehrenvolle Auszeichnung im Rahmen des Hessischen Unternehmertages durch den Ministerpräsidenten Koch und den VhU-Präsidenten Prof. Weidemann im vergangenen Jahr war ein besonderer Höhepunkt. Darüber hinaus ergeben sich für uns als "Hessen-Champion" über die VhU Kontakte zu Journalisten, Spitzenorganisationen und Fördereinrichtungen der hessischen Wirtschaft. Es handelt sich um einen Preis mit sehr großer Nachhaltigkeit. Ich kann nur jedem Unternehmen empfehlen, über eine Teilnahme nachzudenken!"

Die Preisverleihung findet am 27. Oktober 2009 statt.